

----- Message transmis -----

De : daphp <daphp@dgfip.finances.gouv.fr>

Envoyé : vendredi 27 mars 2020 à 19:52:39 UTC+1

Objet : Message du Directeur à l'ensemble des agents de la DSFP - 27 mars 2020

Bonjour à tous,

J'ai souhaité vous adresser ce message sur vos messageries personnelles afin de vous donner des nouvelles de notre direction.

En effet, votre situation de confinement sans matériel vous permettant de télétravailler vous maintient à l'écart de votre environnement professionnel et il m'est apparu nécessaire de conserver le lien avec vous tous.

Depuis le 16 mars, nous fonctionnons avec une équipe réduite permettant d'effectuer les opérations prioritaires. Je rappelle que nous fonctionnons avec 50 agents DGFIP et la quasi-totalité des agents du SFACT en télétravail. Ainsi, nous avons pu effectuer la paye des 100 000 personnels de l'AP-HP, payer les dépenses à hauteur de 12 M€ quotidiennement conformément aux demandes de l'ordonnateur, tenir la comptabilité et procéder aux principaux encaissements et imputations.

Par ailleurs, une dizaine de personnes se relaient à Tenon pour répondre au téléphone, réceptionner le courrier et traiter les chèques. Dans la mesure du possible, et notamment à la cellule téléphonique, nous faisons en sorte que le même agent ne fasse qu'une demi-journée par semaine.

Bien sûr, ce fonctionnement à minima nous fait prendre du retard dans de nombreux domaines tels que le recouvrement, le traitement de la FEBA, le suivi des hébergés etc.

Afin d'éviter d'accumuler trop de retards, nous avons obtenu une dotation complémentaire de PC portables qui seront mis à notre disposition dès la semaine prochaine. Un certain nombre d'entre vous vont donc être contactés afin que l'on puisse acheminer ces matériels à votre domicile.

S'agissant des cas de COVID 19, nous avons connaissance de 2 personnes malades et de 4 suspicions. Je leur souhaite à tous un très prompt rétablissement. Si nous pouvons faire quoi que ce soit qui pourrait les aider, qu'ils n'hésitent surtout pas à nous contacter. Pour ceux qui ne se seraient pas encore manifestés, n'oubliez pas que le médecin de prévention est à votre disposition.

Je vous souhaite à tous un excellent weekend confiné et reviendrai vers vous la semaine prochaine pour un nouveau message.

Bien cordialement à vous,
François Morin